

# PROYECTO JUGUETE SOLIDARIO

## EL CENTRO RURAL DE ATENCIÓN DIURNA DE ZIGOITIA APOYA A LA INFANCIA

Para que ninguna niña o niño se quedase sin regalo navideño, las personas mayores del Centro Rural de Atención Diurna de Zigoitia pusieron en marcha un proyecto solidario contando con todas aquellas personas del municipio que quisieron colaborar.

En esta primera edición de 2015 hemos conseguido que los juguetes restaurados en Zigoitia llegaran a Traperos de Emaús y fueran repartidos a los niños y niñas quienes nos regalaron su sonrisa.



asombro, su capacidad de hacer felices a otras personas.

Dado el óptimo resultado, se plantea mantener dicho proyecto solidario en 2016, siempre contando con la ilusión de las personas mayores y la colaboración de las familias de Zigoitia, del Centro Sociocultural y de alguna ONG.

## LA IDEA INICIAL

El servicio de ludoteca del Centro Sociocultural llevaba tiempo recogiendo juguetes para disponer de los mismos en este espacio destinado al juego de los y las más peques. La reparación y limpieza de estos juguetes se llevaba a cabo contando con el apoyo de las personas mayores del Centro Rural de Atención Diurna (CRAD) del municipio. Dado que el volumen de juguetes iba en aumento, se decidió destinar una parte de estas donaciones a un fin solidario en colaboración con una ONG que hiciera llegar un regalo a niños y niñas.



## LA CAMPAÑA

En el mes de octubre se realizó un cartel que explicaba brevemente la finalidad de este proyecto y se solicitaba la colaboración de la ciudadanía de Zigoitia para recoger juguetes que pudieran ser restaurados con el fin de hacerlos llegar a niñas y niños que, de otra manera, se quedarían sin regalo navideño.

### ¿Cómo respondió Zigoitia?

Las personas de la zona respondieron positivamente y se recogieron una buena cantidad de muñecas, puzzles, cuentos y juguetes varios.

### ¿Qué hicieron las personas mayores?

Organizaron un trabajo de restauración que consistió en tareas como revisar, lavar y limpiar, coser, tejer ropitas, etc... para, por último, empaquetar cada juguete como regalo.

En estas tareas colaboraron voluntariamente todas las personas del CRAD que lo desearon desde el mes de octubre hasta diciembre de 2015.

---

*“Zigoitiko adineko pertsonak ume guztientzako  
gabonetako opariak alde”*

---

## LA SONRISA DE LOS NIÑOS

Para dar cauce a esta iniciativa y lograr que los regalos cumplieran este fin solidario, se contactó con diversas organizaciones tales como Cruz Roja, Cáritas,... y no obteniendo respuesta, finalmente todo lo recogido y restaurado se entregó a Traperos de Emaús, quienes repartieron los juguetes el día 4 de enero.

Ese día las niñas y niños que acudieron a la sede de Traperos escogieron su juguete, momento que fue recogido por los medios de comunicación (Radio Euskadi).

Este proyecto ha resultado muy gratificante para las personas mayores que han vivido con mucha ilusión el destino de los juguetes que habían colaborado en convertir en regalo de navidad y han comprobado, con